
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 9. April 2005 um 23:11

Zitat von noti

Eigentlich verstehe ich den Sinn dieser umfrage nicht! Was soll denn mit der
gewonnenen Erkenntnis geschehen?

Hallo Gernot,
mich interessiert aus dieser Umfrage auch die Erwerbsform. Wobei ich Finanzierung nicht
unbedingt mit Leasing gleichsetzen würde.
Leasingverträge sind im allgemeinen mit einer festen Laufzeit versehen.
Am Ende trennt man sich oftmals.
Während bei einer Finanzierung am Laufzeitende die Ehe oft noch weiter besteht.

Ferner interessiert mich der Dienstwagenanteil mit der privaten Nutzung. Dies ist ein meines
Erachtens nicht unwesentlicher Motivationsgrund oder geldwerter Vorteil für den Mitarbeiter.
Immerhin ist ein SUV nicht der typische Dienstwagen. Schon garnicht der Dicke.

Gruß
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